



6 Pièces

173 m²

Réf. 650V

770 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

www.laportefranche.com

résidences immobilier

Village médiéval du Haut de Cagnes, maison au cachet affirmé située dans une ruelle pittoresque et calme. Rez-de-chaussée, accès par pièce de réception avec kitchenette et cheminée, magnifique voûte, salle d'eau invité avec toilette, grande cave. Premier étage, deuxième accès par une cuisine pouvant être transformée en chambre avec salle d'eau, séjour avec cheminée et mezzanine, chambre de maître avec salle de bain, wc et dressing. Deuxième étage : chambre en mezzanine (troisième accès), salle d'eau avec wc, cuisine principale qui ouvre sur terrasse avec vue mer et sur les vieilles pierres du ...

Medieval village of Haut de Cagnes, house with assertive character located in a picturesque and quiet alley. Ground floor, access via reception room with kitchenette and fireplace, magnificent vault, guest bathroom with toilet, large cellar. First floor, second access via a kitchen which can be transformed into a bedroom with shower room, living room with fireplace and mezzanine, master bedroom with bathroom, toilet and dressing room. Second floor: mezzanine bedroom (third access), bathroom with toilet, main kitchen which opens onto terrace with sea view and the old stones of the village.

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.Laportefranche.com



Laportefranche.com

www.residences-immobilier.com



www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com